Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 47 m2
Référence 4673
Prix 249 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence laforet nice centre vous propose en exclusivité a la vente ce charmant
2 pieces a deux pas du jardin alsace-lorraine, se composant d'une piéce de vie
lumineuse avec cuisine ouverte, d'une chambre confortable, d'une salle d'eau, et

d'un wc avec lave-mains. Toutes les pieces donnent sur un balcon filant et

ensoleillé de plus de 9m2. En étage élevé d'un immeuble avec ascenseur, ce bien
se situe a deux pas du tramway ainsi que de la gare de train, dans un quartier
embelli et dynamique. Cet appartement, entierement climatisé, est en excellent

état, prét a vous accueillir sans travaux. ...

Your laforet nice center agency offers you exclusively for sale this charming 2-room
apartment a stone's throw from the alsace-lorraine garden, consisting of a bright
living room with open kitchen, a comfortable bedroom, a bathroom water, and a
toilet with hand basin. All the rooms open onto a long, sunny balcony of more than
9sgm. On a high floor of a building with an elevator, this property is located a
stone's throw from the tramway and the train station, in an embellished and
dynamic area. This apartment, fully air-conditioned, is in excellent condition, ready

to welcome you without work. ...

AGENCE LAFORET NICE CENTRE
23 rue gioffredo - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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